



令和7年度12月号

# ひなぎく病児保育室だより

令和7年12月

4日発行

早いもので、今年も残り1ヶ月となりました。今年は暑い日が長く続き、秋になったと思ったら、一気に冬が訪れたようです。体調を崩されたお子様も多かったのではないでしょうか？病児保育室では、インフルエンザなど感染症のお子様もお預かりしております。師走の慌ただしいこの時期、お困りの際は、どうぞ病児保育をご利用くださいませ。ひなぎく病児保育室では、ご利用毎に清潔な寝具を提供しております。食事に関しましては、お子様のその日の体調に合わせて、食べられるものをご持参いただいでおります。お弁当類は、冷蔵庫で保管して、食べる直前に温めて提供しております。本年もご利用いただきまして、誠にありがとうございました。また来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## ◆ 初利用 3歳の男の子

当日利用で、当院診察後の入室でした。初めてのご利用でしたので、保育室までのご案内を兼ねて、お母様と一緒に入室しました。入室後は、アンパンマンの玩具や車で遊び始めました。その様子を見て、お母様は退室されました。特に車は大好きで、保育室にあるあらゆる車に、自分で効果音をつけながら、走らせていました。集中して遊ぶ姿は、「車遊び大好き!!」の気持ちが溢れ、微笑ましかったです。⑩ブロック遊びでも、一緒にしご車を作ったのですが、昼食時には、それはしご車とお気に入りの車を並べて食べるほどでした。幸いに、お熱も上がりず、鼻水は多いでしたが、水分・食事をしっかり摂って、たっぷりお昼寝もして、ゆっくり休養ができた2日間でした(\*^-^\*)



## 年末年始のお休み

令和7年 12月27日（土）

令和8年 1月4日（日）

まで、閉室となります。

令和8年1月5日（月）\*午前8時より電話受付

## 6歳2ヶ月 女の子

丁度、1年振りのご利用でした。お顔もきりっとなって、すっかりお姉ちゃんに成長されていました。

今回は咽頭炎でのご利用でした。休憩と遊びを上手に分けて、お話の時間もたっぷり取って充分に身体を休めることのできた3日間でした。

咳がひどい時は、背中の下に枕やクッションを置くなどして上半身を高くすると呼吸が楽になります。



## 11月の利用人数 【 13名 】

病名	マイコプラズマ肺炎	感冒・感冒性症候群
	咽頭炎	インフルエンザA

指宿市委託病児保育事業

独立行政法人国立病院機構 指宿医療センター